

## **DONOSTIA / La casa de cultura de Aiete suma 20.000 visitas en enero**

DONOSTIA. El centro cultural de Aiete, que abrió sus puertas el pasado diciembre, ha registrado 35.000 visitas en los meses de enero (20.000) y febrero (15.000), unas cifras que demuestran el éxito del nuevo espacio entre los donostiarras, sobre todo entre el público familiar.

Los servicios de biblioteca y préstamo de libros son los más utilizados, con 11.733 accesos en enero y más de 7.000 en febrero.

La casa de cultura del barrio ha atraído a muchos ciudadanos desde su inauguración, e incluso los domingos, coincidiendo con la hora del cuento, se producen aglomeraciones de personas. Por este motivo, el concejal de Cultura, Denis Itxaso, instó ayer a los usuarios a que 'se familiaricen con el clima de silencio y tranquilidad' que debería imperar en este tipo de espacios.

Itxaso concretó que el miércoles es el día de la semana que concentra mayor número de asistentes ya que coincide con el momento de devolver los libros prestados. Asimismo, la hora del cuento, que se lleva a cabo los domingos, atrae a unos 50 niños en cada sesión.